

Albert Lambrechts témoigne d'un intérêt particulier pour les troubles nutritionnels dans les populations africaines. C'est ainsi qu'il met sur pied et organise, pendant une dizaine d'années, un laboratoire de recherches nutritionnelles installé dans un hôpital pilote, à Feshi, au Kwango, et ce grâce à l'aide financière du FOREAMI.

Membre correspondant de l'Académie royale de Médecine, Membre honoraire de l'Académie Royale des Sciences d'Outremer et de nombreuses Sociétés scientifiques, Albert Lambrechts a essayé d'insuffler à ses collaborateurs tout l'intérêt qu'il portait à la recherche clinique.

Rédacteur en chef de la Revue médicale de Liège pendant de très nombreuses années, il a veillé à ce que celle-ci soit un outil de formation continue mis à la disposition des praticiens. Son travail discret et persévérant dans ce domaine a aidé nombre de ses confrères.

Albert Lambrechts était Grand Officier de l'Ordre de la Couronne.

Fritz CARPENTIER

Fritz Carpentier, chargé de cours honoraire de la Faculté des Sciences, né à Overysche le 17 mars 1890, est décédé le 17 septembre 1978.

Docteur en sciences naturelles de notre Université en 1919, il devient, la même année, assistant de Zoologie, puis Conservateur des collections en 1922. Il occupe ce poste jusqu'en 1955.

Après l'admission à l'éméritat de Désiré Damas, il est chargé d'enseignements nouveaux qu'il crée de toutes pièces sur la Morphologie et la Systématique des invertébrés.

Pour des raisons de santé, il est contraint à une retraite prématurée en 1958.

Fritz Carpentier était entomologiste et l'est resté toute sa vie. L'origine des insectes le passionne. Convaincu de l'homogénéité de la classe, il s'intéresse à la morphologie comparée de la région thoracique si caractéristique de ces animaux et ses conclusions entraînent une révision de la systématique de plusieurs familles. Ses recherches le conduisent à l'examen des insectes aptères, des larves

et, plus récemment, des espèces fossiles des terrains houillers. La mort le surprend au cours de ce travail d'analyse minutieuse dans lequel il excellait.

On ne peut passer sous silence son œuvre de Conservateur. Dans le cadre de la restauration de l'Institut de Zoologie, il entreprend de rénover les collections et de moderniser leur présentation. En vingt années de travail acharné, mettant à profit les loisirs de sa retraite, ignorant du scepticisme, il crée un Musée didactique essentiellement conçu pour les étudiants et les chercheurs, mais que de nombreux visiteurs profanes viennent admirer et que notre Université peut être fière de posséder.

Fritz Carpentier, sous une enveloppe un peu austère, cachait une grande sensibilité. Nature très droite, homme de principes, il savait juger son prochain avec lucidité, toujours soucieux de l'assister et de le conseiller.

Il était Commandeur de l'Ordre de Léopold II.

Nous avons aussi appris le décès du Professeur Jerzy Kurylowicz, éminent linguiste à l'Université Jagiellone de Cracovie, et que l'Université de Liège était fière de compter parmi ses docteurs « honoris causa ».

Un des membres de notre personnel scientifique est décédé le 10 février dernier. Il s'agit de M. Jean-Marie Michel, Chef de travaux au Laboratoire de Photobiologie.

Dans le cadre du personnel administratif et technique, nous avons à déplorer la mort de :

Arnold Genon, garçon de laboratoire au Département de Botanique.

Nicole Spirlet-Crespin, premier technicien au service d'Anatomie pathologique.

Fernand Wégria, technicien à l'Institut de Radiochimie.

Jean Dernoncourt, préparateur-technicien IRSIA au Service de Pathologie médicale de la Faculté de Médecine vétérinaire.